



Une info à nous transmettre? Une histoire à nous raconter? Ecrivez-nous à [web@20minutes.ch](mailto:web@20minutes.ch)

Vaud

10 octobre 2019 18:09; Act: 10.10.2019 18:09

# Cinq vidéos pour 50 ans d'éducation sexuelle

*Le canton de Vaud a été l'un des précurseurs de l'éducation sexuelle en confiant dès 1969 à Profa le soin de donner des cours dans les écoles.*

on off i

A l'occasion de ses 50 ans, le service d'éducation sexuelle Profa, actif dans le canton de Vaud, a réalisé cinq vidéos qui seront diffusées sur les réseaux sociaux. Elèves, parents, professionnels, pionniers s'y expriment avec humour. Une soirée de lancement a lieu jeudi soir à Puidoux-Chexbres (VD).

Une faute?

*Les parents*

Le canton de Vaud et Profa ont été précurseurs dans le domaine avec l'ouverture d'une section «Education sexuelle de la jeunesse» en septembre 1969. Elle a donné les premiers cours dans les écoles du canton et a formé les professionnels, rappelle Profa dans un communiqué.

*Les professionnels*

## Changement d'approche et nouvelles problématiques

En 50 ans, les choses ont changé, les mentalités ont évolué. De nombreux progrès ont été faits dans la manière d'appréhender et de parler de la sexualité, de la contraception à l'interruption de grossesse et au VIH en passant par la prévention des grossesses, des abus sexuels et des violences. L'année dernière, 46'000 élèves d'âges différents ont bénéficié de cet enseignement.

*Les mandants*

En commençant par le corps, puis en évoquant le langage et les ressentis, les élèves peuvent appréhender et comprendre le concept d'intimité. En apprenant à parler de sexualité, ils développeront des valeurs, une culture commune dans le respect d'eux-mêmes et des autres, souligne le communiqué.

*Les pionniers*

(ats/gma)

**Plus de sujets****Deux hommes ont été grièvement blessés**

Un accident de la route est survenu mardi à Moutier (BE). Une voiture est entrée en collision avec un scooter.

**Cristiano Ronaldo: tel père, tel fils**

Cristiano Ronaldo Jr, membre des équipes de jeunes de la Juventus, a reçu le prix de meilleur attaquant d'un tournoi U9.

**Fonds de placements**

Investir pour ce qui vous tient à cœur grâce à 10 fonds exclusifs

46 Commentaires

**Les commentaires les plus populaires**

**Samia** le 10.10.2019 18:30 via

65  
12 → **J'ai 27 ans**  
Et c'est très bien! Il faut en parler! Mes parents ne m'en ont jamais parlé! Heureusement j'ai appris pas mal de choses à l'école.

**Circo Loco** le 10.10.2019 19:29 via

47  
6 → **Dans un environnement...**

...où la pornographie est facilement disponible, il me semble intéressant de rappeler que le sexe peut aussi être beau et être une forme d'amour, et que, au delà des débordements hormonaux tout à fait inévitables, il peut être bon d'être à la recherche d'une relation amoureuse. Il est vrai que je vois plus des parents que des enseignants tenir ce discours.

37 → **MG - Genevois** le 10.10.2019 18:21 via   
 8 → **Le Lignon**  
 Vive l'éducation.

### Les derniers commentaires

6 → **Amédée Prougnard** le 11.10.2019 10:08  
 4 → **Normal**  
 Il faut aussi apprendre aux filles que la félation ce n'est pas quelque chose de mal ou de dégoûtant parce que beaucoup le pense. Si une fille aime faire ça c'est parce qu'elle sait qu'elle apporte du plaisir intense à son partenaire du coup elle prend plaisir à le faire.

5 → **Marie Antoinette** le 11.10.2019 10:05  
 1 → **Les avants bras gonflent**  
 Ça me fait rire ces gens qui pour se faire punir par leur femme ne couche plus avec elle car elle refuse. Mais du coup elle est puni aussi à moins qu'elle fasse ça juste pour lui faire plaisir sans en prendre aucun en retour. Je trouve ça très bizarre comme punition d'autant que pour la contourner rien de plus facile, toilette, main droite et hop c'est réglé je sais que tu as un sourire toi qui lis.

1 → **nc** le 11.10.2019 12:57 via   
 1 → **@Marie Antoinette**  
 tu prends une maîtresse et le problème est réglé

5 → **Augustuy Pyke** le 11.10.2019 08:43  
 12 → **In ludo non scire aliquid**  
 Ce n'est pas à l'école de décider quand et comment, c'est une dangereuse ingérence qui laisse place à des dérives telle que la loi Schiappa. C'est un devoir des parents point !

3 → **Zob** le 11.10.2019 12:29 via   
 0 → **@Augustuy Pyke**  
 Alleluia!

20 → **nana** le 11.10.2019 06:39 via   
 3 → **plus encore**  
 Ça serait bien de mettre aussi en avant le plaisir de la femme et son anatomie (clitoris). De parler des cas de violences faites aux femmes. D'expliquer les règles.

11 → **Tout à fait** le 11.10.2019 08:18  
 0 → **@nana**  
 Et j'ajouterais, de bien s'attarder et clarifier le consentement aussi (pour les filles ET les garçons)

27 → **Marie** le 10.10.2019 19:52 via   
 34 → **On est pas sorti de l'auberge**  
 Mais comment! Ou sont les féministes hystériques qui combattent le genrisme, privilégiant les poupées non genrées et appliquent l'idée qu'il n'y a aucune différence ni physique, ni morale ni scientifique entre hommes et femmes. La reproduction est asexuée selon elles, insémination comme pour les vaches, seuls les donneurs sont considérés comme intéressants car leurs descendances pourront demander des aides financières à leur géniteur. Il faut enseigner aux jeunes femmes le rôle du mâle dans leur société matriarcale idéale. Et dire que c'est la gauche qui supervise l'instruction publique...

17 → **Jésus** le 11.10.2019 03:05 via   
 7 → **@Marie**  
 Ah et qui tient ces propos, c'est l'autre par moment dans votre tête, Joseph ou encore l'autre Trump syndrome je sais pas

quoi. Avec tout le monde qu'il y a chez vous je comprends que c'est le bordel.

11

7

**Euh...** le 11.10.2019 08:08 via 

**@Marie**

Toi, t'as pas dû comprendre grand chose aux débats féministes de ces dernières années...

8

4

**Au secours !** le 11.10.2019 08:19

**@Marie**

Je pense que tu devrais limiter ta consommation de stupéfiants et alcool, ça devient de plus en plus grave tes commentaires !

3

1

**Rocco** le 11.10.2019 10:11

**Oui je sais**

La plus grande différence entre un homme et une femme c'est qu'une femme quand elle baisse sa culotte y a pas un serpent qui se cache derrière.

4

0

**o-----** le 11.10.2019 10:14

**Tu seras pas déçu**

Quand tu veux Marie je suis disponible pour changer ta démarche pour un petit moment.

↕ Tous les 46 Commentaires